

30. Juni 2021

Langjähriger Chorleiter verstorben

Bernhard Schrötel ist am 19. Juni verstorben

Von Victoria Langelott

EFRINGEN-KIRCHEN. Bernhard Schrötel, Jahrzehnte lang Leiter des Kirchenchors Peter und Paul in Weil am Rhein, des Sängerbunds Efringen-Kirchen und des gemischten Chors in Blansingen, ist am 19. Juni kurz vor seinem 87. Geburtstag an seinem letzten Wohnort im Pflegeheim Markgräflerland in Weil am Rhein gestorben.

Für Reinhard Knorr, den Vorsitzenden des Sängerbunds, bleibt er als sehr kompetenter, menschlich angenehmer Chorleiter in Erinnerung. "Seinen trockenen Humor behielt er bis zum Schluss", erzählt Knorr, der vor einiger Zeit noch mit ihm telefoniert hat. 1951 war Schrötel in den Weiler Kirchenchor eingetreten, war zunächst dessen Vorsitzender geworden, von 1974 bis 2002 dessen Dirigent. Die Leitung des Sängerbunds hatte er von 1970 bis 1998 inne, seine Frau Mechtild sang dort als Sängerin bis zu ihrem Tod mit. Reinhard Knorr erinnert sich an schöne Konzerte mit Schrötel, der 1995 mit der Landesehrendnadel geehrt wurde. Viele gemeinsame Auftritte gestaltete er auch mit dem Sängerbund und dem Kirchenchor zusammen. Sänger beider Chöre werden bei seiner Trauerfeier denn auch singen, die am Donnerstag, 1. Juli, um 13.30 Uhr auf dem Friedhof in Weil am Rhein beginnt.